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Top 4.6 Sammelcontainer 
 
ORM Karg berichtet, dass er bereits mehrfach auf die überfüllten Sammelcontainer 
angesprochen worden sei. 
Der Vorsitzende erwidert, dass das Problem nicht an zu wenigen Leerungen liege, 
sondern daran, dass die Leute ihren Müll vor den Containern ablegen würden, 
anstatt ihn zur Deponie zu fahren. 
 
 
 
 
 
 


